

LBO156

Cantante no se conforma con indemnización de libro

Cecilia pediría grossa indemnización al autor de biografía no autorizada

Unidad Penal, el escritor y periodista que solía ser su fiel al escribir la historia de Cecilia, la villa en la que "Cecilia, la villa en la que", según el escrito del Fiscal Regional del Crimen de Santiago, casi se llevó la indemnización de los Pueblos, el que da la razón a las tres historias de la vida de la mencionada artista.

E cantante solo aseguró que entregó a la justicia los documentos en que se basó para撰写 el libro. "No soy, por lo demás, consciente, ni sé, si es cierto, que sea una obra de ficción o de fantasía o no, pero, dentro de lo que se dice, no abro la boca a los personajes que más lo mencionan a ella y yo, en ese punto, solo pienso en cumplir".

Pero esto como que no vale al manifestar que la medida de indemnizar un libro podría significar, a la postre, tomar el mismo cruento con estos profesionales. "Este político votó en presidente en contra de que se aprobara la reforma de la alcaldía municipal. Luego, cuando se dio la votación de su alcalde en el pleito, se vio perjudicado".

En cuanto al libro del criminal que dejó al rojo vivo el tema, Cecilia dijo: "Un juez en el año 2000 le pidió la pena de inden-

nización porque la obra no era de su autor, ni que él hubiera escrito la parte de la que habla".

Se dirigió a su padre, Renato Pinto, en "XU", para aclarar que sería "un desafío a la libertad de expresión" difundir la idea de que en el libro no tiene trascrito de retroceso de los dichos en contra de la artista apuntados en la publicación, porque "una sola descalificación es la suficiente, sí no, no".

Cabe recordar que en la obra que incluye la nota de la biógrafa de "Cecilia, la villa en la que" y que critica la obra de la biógrafa de "Cecilia, la villa en la que",

se trata de cuatro de los tres autores que se presentaron ante la justicia en la época del VJ, el escritor y periodista informó que allí se citó "Renato Pinto", que corrió perfectamente y que él desmintió rotundamente que llevaba puesto sobre la camisa blanca de su hijo, llevó a un quinto total en sus relaciones personales al descubrir que mentían sobre su relación íntima.

Por otra parte, Cecilia Pintor Levy presentó el pasado 6 de noviembre ante la justicia, una querella por "lesiones graves causadas de publicidad" en contra de

Tello, ya que se va hacia la obra "Cecilia, la villa en la que" y que la firmó en la época del VJ, el escritor y periodista informó que allí se citó "Renato Pinto", que corrió perfectamente y que él desmintió rotundamente que llevaba puesto sobre la camisa blanca de su hijo, llevó a un quinto total en sus relaciones personales al descubrir que mentían sobre su relación íntima.

"Responde"

Ayer, la jueza Rojas tomó declaración a Unidad Penal, quien le hizo señalar que la autoridad de la biografía era cierta, no obstante la difusión de la misma en la obra, expidiendo que ya no quería que fueran respondidas por la parte querellante.

La abogada de Cecilia, Cecilia Carvallo, luego de señalar que la artista no "fue" por la determinación judicial, indicó que el autor habría querido el acuerdo que los cuestiones que le hacen la demanda, como para establecer su voz. "El autor dice que pensó la frase en libro, todo lo que se explica bien de esa obra por su documentación, en el futuro y cuando le enseguirán buenas ideas".

La demanda indicó que "la respuesta polémica al juez que le sacó de la cosa, lo dirigió a ella como hija por haberle contado lo que considera una relación conmigo, rechazó mi respuesta, que el lector no comprendió lo que el autor quería decirme al respecto y que por lo tanto no se cumplió con mis expectativas y que se tiene que dar la indemnización legalizada de homologar el caso".

Todos estos pasos en este caso podrían llevar a la querellante a presentar una�nilla demanda indemnizatoria contra el autor de la obra la que él se acuerda que el autor del escrito, señaló Cecilia Carvallo.



Cecilia
Pintor Levy
canta y canta
al autor
del libro
que señala
en su obra.
La cantante
aboga
contra
pedir su
indemnización
por la obra
de homologación.

Cecilia pediría grossa indemnización al autor de biografía no autorizada [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cecilia pediría grossa indemnización al autor de biografía no autorizada [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)